

2年生のみなさんへ

令和2年5月25日

先しゅうは、みなさんのこえをきくことができました。みなさんのげんきなこえをきいて、先生たちはとてもうれしかったです。学校から出されたプリントをまい日しっかりとやっていたり、いえの人のおてつだいをしていたり、みなさんががんばっていることもわかりました。

学校がはじまるまで、あとすこし。まだ、いえの中になくってはなりません。もう少しだけがまんです。みんなでまた、いっしょにすごせることをたのしみにしています。

<学しゅうをつづけるために・・・>

- ① じかんわりどおりにできなくても大じょうぶ。一日のなかでできればいいので、わけてやってみましょう。
- ② 学しゅうしたら、すこしきゅうけいしましょう。15ぶん学しゅうしたら、5分休むとやりやすいですよ。

保護者の方へ

お子さんの学習サポート、ありがとうございます。家ではどうしても甘えが出ます。なかなか大人の言うことを聞かないことも多いです。だけど、それは、子供の本当の姿です。学習で、わかっていないところは、学校再開後に担任が教えます。どうぞ、無理をせずにご覧ください。大人が押すと子供も押し返してきます。ときには、ちょっと引いて眺めることも大切です。

おうちの方も深呼吸です。さあ、お子さんを笑顔で眺めてくださいね。

6月1日にみなさんにあえることをたのしみにしています。そのときまで、げんきにすごしてください。

2年たんになん

小さか 陽子

田中 公人

にしざわ 美花

2年生ニュース！！

学校のはたけにやさいをうえました。
キュウリ・トマト・ナス・エダマメ・ピーマンと、あとひとつは何でしょう？
ヒント：あきにとれるやさいです。

